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новости

городской Семейный квест «семья, любовь и верность»25
   октября

Ко дню Матери и дню Отца 10 семей Отрадного собрались 
вместе, чтобы выявить самую дружную, спортивную и твор-
ческую. 

3

 Квест проводится администрацией второй раз (впер-
вые проведен ко дню Петра и Февроньи), и в этот раз 
участников было в 5 раз больше, что не может не радовать 
организаторов, поддерживающих совместную активность 
родителей и детей. 
Семьи соревновались в творчески- номерах, веселых стар-
тах и играх эрудитов. 
Семья Беляевых: «Участвуем второй раз, все очень здорово, 
надо почаще собираться. Это объединяет и позволяет быть 
ближе с детьми. Очень веселые конкурсы. Надеемся побе-
дить!».
Победу одержала семья Манжинских.
Диана Абдулкина

осенний танцевальй марафон приехал в отрадное15
   октября

Областной детский танцевальный конкурс «Осенний мара-
фон» в этом году проводился в Отрадном. В наш город прие-
хало более 30 коллективов со всех районов области. 2 дня они 
соревновались за право считаться лучшими из лучших. 
 Это один из самых крупных региональных конкурсов, 
в нем участвуют лучшие коллективы Ленинградской обла-
сти. Дети от 4-х до 15 лет представляли разные направления 
танца и стили. Традиционно самым популярным направле-
нием стали народные танцы. Обилие талантов вынуждает 
жюри принять решение только через 2 дня.
Саша Слюнин



отцы и дети!
я лучше знаю
Профессия – это одна из основ будущего каждого 
человека. Уже после девятого или одиннадцатого 
класса подростку требуется выбрать дело своей 
жизни. Из-за недостатка жизненного опыта или же 
недоверия, родители помогают в этом непростом 
выборе. Но некоторые родители не уверены в само-
стоятельности своего ребенка и в рациональности 
его решения, поэтому делают этот выбор за него, 
не советуясь с ребенком. Постараемся взглянуть на 
ситуацию с разных сторон и выяснить, как должны 
вести себя участники конфликта.



Конфликты поколений су-
ществовали всегда и за-
трагивали каждого. Часто 
подростки не могут найти 
общий язык с родителями, 
из-за чего ссорятся. Мы 
спорим из-за оценок, дру-
зей, требуем больше прав 
и свободы. Подростков 
считают незнающими, не-
опытными, не дают право 
выбора компаний, увлече-
ний, будущего. Каждый из 
вас наверняка чувствовал 
обиду и желание доказать 
взрослым свою точку зре-

ния и натыкался на нео-
добрение и непонимание. 
Попытаемся же разобрать-
ся в причинах разногласий, 
как со стороны подрост-
ков, так и родителей.

Профессия – это одна из 
основ будущего каждого 
человека. Уже после девято-
го или одиннадцатого клас-
са подростку требуется 
выбрать дело своей жизни. 
Из-за недостатка жизнен-
ного опыта или же недове-
рия, родители помогают в 

этом непростом выборе. 
Но некоторые родители не 
уверены в самостоятель-
ности своего ребенка и в 
рациональности его реше-
ния, поэтому делают этот 
выбор за него, не советуясь 
с ребенком. Постараемся 
взглянуть на ситуацию с раз-
ных сторон и выяснить, как 
должны вести себя участни-
ки конфликта.

Яна закончила школу в прошлом году. Золотая медаль, 
масса перспектив и возможностей, интресов и увлече-
ний. Мама, властная женщина, к голосу которой девушка 
прислушивалась всегда, отвела ее за ручку в таможенную 
академию - это перспективно и прибыльно. Яна отучилась 

до первой сессии, после чего, через крупный скандал с матерью, 
ушла из вуза и стала готовиться к поступлению на филологический 
факультет - она всегда имела склонность к языкам. Все это выли-
лось в дейтвительно напряженные отношения,  мама все еще не 
может простить дочери столь дерзкий поступок.

МЕЧТА ИЛИ КОМФОРТ МАТЕРИ

- Мне советовали поступать 
на таможенное дело. Не могу 
сказать, что мне совсем не 
нравилось, но это точно не мое. 
Тот потенциал, который я в 
себе вынашивала, был все-таки 
не для этой профессии. Когда 
я сдавала экзамены и поступа-
ла,  я сама не знала, чего хочу. 
В итоге я послушала мнение 
авторитетного человека, это 
мнение было для меня главен-
ствующим. Мнение мамы было 
аргументированным. Потом, 
когда я задумалась, что мне 
интересно, я поняла, что надо 
что-то менять. 
Когда ты сидишь на лекции, 
и тебе моментально приходит 
мысль в голову о том «что я 
слушаю, это же мне совсем не-
интересно», ты не можешь за-
ставить себя это полюбить. Эта 
мысль рано или поздно придет, 
и какими бы интресными не 
были преподаватели, если это 
не твое, тебя привели сюда на-

сильно, то ты будешь спать на 
лекциях, прогуливать.
Родители, как самые близкие 
люди, они не понимают юно-
шеского рвения за мечтой, как 
люди рациональные думают, 
что видят лучше, знают боль-
ше. Было очень много кон-
фликтов и столкновений. 
- Как думаешь, это вообще 
правильно - наставлять на 
«путь праведный»?
С одной стороны это правильно 
-. есть люди, которые сами не 
знают, что им надо, им нужен 
алгоритм, тогда наставления 
родителей необходимы. Ро-
дители и дети должны всегда 
находить компромисс, находить 
общий язык, это сложно, годы 
работы. 
- Это было большой ошиб-
кой - пойти на поводу?
То время, которое я провела в 
университете, тоже было про-
ведено с пользой: открылись 
новые сферы общения с ро-

дителями, новые знакомства, 
опыт, понимание себя. 
- Что делать подросткам, 
котоорые сталкиваются с 
непониманием родителей в 
вопросе выбора пути?
Говорите родителям прямо, 
чего хотите, думайте об этом, 
будьте настойчивым в воих 
решениях, не бойтесь противо-
поставить что-то своим роди-
телям, общайтесь, готовьтесь к 
экзаменам и думайте о своем 
будущем
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Как бороться с давлением 
родителей в выборе про-
фессии?

Не нужно бороться с родите-
лями, ведь они нам не враги, 
а нужно попытаться найти с 
ними общий язык, договорить-
ся, попытаться убедить их в 
вашем выборе. Самое главное 

обосновать. Ведь 
часто бывает так, 
что ребенок не 
знает, чего хочет, 
тогда родители 
могут предлагать 
свои варианты, а 
когда у ребенка 
есть мнение по 
поводу профес-
сии, то он его 
отстаивает. Когда 
обоснование будет 
объективным, то и 

родители могут прислушаться 
ребенку.

Но иногда родители не 
дают никаких прав ребен-

ку. Как поступать в этой 
ситуации?

Во-первых поступаете, подаете 
документы и принимаете реше-
ние именно вы. Так же какие 
экзамены сдавать решаете вы, 
а не они. Все-таки надо пы-
таться переубедить родителей. 
Если не получается сделать это 
самому, можно обратиться к 
другим специалистам, психоло-
гу, к чьему мнению они при-
слушаются. Взрослые проведут 
профориентацию. Психолог 
может провести диагностику и 
определить, к какой профессии 
предрасположенность. Мнение 
специалистов может быть более 
существенным и объективным, 
ведь они будут смотреть на под-
ростка непредвзято.

Часто ли подростки обра-
щаются к вам с подобной 
проблемой?

Именно с таким вопросом – 
нет. Чаще с просьбой помочь в 

выборе профессии.

С чем связанно давление 
на детей?

Это может быть связанно с ка-
ким-то личным опытом, неуда-
чей родителя. Они заботятся о 
своих детях, и иногда это выли-
вается таким образом. Иногда 
родители не успели реализо-
вать свои мечты, и им хочется 
воплотить это с помощью де-
тей. Здесь важно оценить фак-
торы. Иногда родители просто 
беспокоятся, что ребенок не 
сможет найти себя или не будет 
много зарабатывать.

Что делать родителям?

Главное – должна произойти 
сепарация ребенка из семьи, 
т.е. он должен отделиться и 
стать самостоятельной лично-
стью. Нередко родителям быва-
ет очень трудно это принять.

Взгялнуть на ситуацию с профессиональной точки зрения нам поможет школьный психлог 
Анна Васильевна Торжкова.

Так какую же все-таки роль играют взрослые в вы-
боре профессии ребенка? В каждой семье этот 
процесс происходит по-разному, но каждому 
известно, что в большинстве случаев подросток 
хочет сам сделать этот выбор. Отчасти это, как 
думает он, покажет его самостоятельность в при-
нятии взрослых решений. Но этот выбор и вправду 
очень сложный. И порой подросток не понимает 
этого, а взрослые лишь давят на него. Здесь все 
зависит от разных факторов: характеры родите-
лей и ребенка, осознанности подроста, давления 
в семье, стоит ли решение взрослых выше мне-
ния ребенка.

Взглянув на эту ситуацию, нельзя найти правых 
или виноватых. Подросток вправе решать свое 
будущее, если он осознанно принял решение и 
уверен в своем выборе и в себе. В этом случае 
может лишь потребоваться помощь взрослых, 
если подросток не может определиться с са-
мой профессией. Главное чтобы он разумно 

смотрел на вещи. Видя то, как он справляется с 
поставленными ему задачами и возникающими 
препятствиями, уже можно увидеть, способен ли 
он распоряжаться этим выбором…

Бывает же случаи, когда подросток не осозна-
ет важности этого выбора, а советы родителей 
превращаются в уговоры к нежеланной про-
фессии. Либо он еще не определился со своим 
выбором, либо в приоритете у него почувствовать 
свою взрослость и самостоятельность. Это может 
происходить из-за недостатка свободы.

В таком споре, как и во многих других, 
конфликтующие стороны в первую оче-
редь уважительно относится к мнению 
каждого и рационально принимать ре-
шения.

!

Анастасия Игнатьева



11 января наступившего, 
2019 года в мировой прокат 
вышел российский воен-
но-приключенческий блок-
бастер «Т-34».

Исходя из названия, уже можно до-
гадаться вокруг чего будут вертеться 
события. Танкист, роль которого 
играет Александр Петров (извест-
ный по таким фильмам, как «При-
тяжение», «Лёд», «Полицейский 
с Рублёвки»), управлявший одним 
из самых знаменитых танков Т-34 
и одним отделением пехоты, сумел 
остановить целую роту фашистов. 
Но после чего попадает в немецкий 
плен. Фильм передает атмосферу в 
фашистских концлагерях: нагнета-
ющая обстановка, пытки, шантаж, 
расстрел.

Что же делает наш танкист в плену 
у фашистов, догадаться несложно – 
конечно, пытается сбежать, но очень 
интересным способом. Его ставят 
перед выбором: либо его расстреля-
ют, либо он должен вступить в бой 
на легендарном Т-34 с немецкими 
танкистами, при этом, не имея ни-
каких снарядов, и показать вирту-
озность владения танком. Он выби-
рает второй вариант. Собирает свою 
«супер-команду», подготавливает 
танк к бою, и заготавливает снаря-
ды. Потому что в его планах вовсе не 
помощь фашистам, а побег. И этот 
план удачно осуществляется.

На самом деле, сюжет затянут, 
фильм продолжительностью в 2,5 
часа немного утомляет, особенно, 
когда не происходит значительных 
действий или событий. К примеру, 
долгий отрывок, где русские подго-
тавливают танк к действию.

Авторы рассчитывают зацепить зри-
телей спецэффектами, но летящие 
пули в слоу моушене уже никого не 
удивляют. Сценарий фильма тоже 
не блещет оригинальностью. Авторы 

стараются выстрелить на устоявших-
ся, привычных темах, не придумы-
вая ничего нового. Ведь тема войны 
поднимается в России несколько раз 
в год. Очевидно, что это уже всем 
поднадоело. Тем более многие отме-
чают, что это просто переснятая вер-
сия советского фильма «Жаворонок» 
(1965). Сюжетная линия уж очень 
пересекается с нашим фильмом. Там 
русские солдаты также пытаются 
сбежать на танке Т-34 из плена фа-
шистов, которые 
для улучшения 
своих характери-
стик используют 
танки Красной 
Армии. Нельзя 
отрицать возмож-
ность того, что 
эти фильмы сня-
ты по реальным 
событиям. Ведь 
ходила легенда, 
что, и правда, 
русские танкисты 
во время испы-
таний немецкого 
оружия вырва-
лись на своем 
танке с полигона. 
Но в фильме «Т-
34» была такая 
интерпретация, 
что это больше 
походило на 
сказку, вымысел, 
нежели на воен-
ную драму.

Но стоит отме-
тить игру акте-
ров, в том числе 
актеров немцев, и подготовку к 
снятию фильма в целом. В картине 
снимался реальный Т-34, подбитый 
во время войны. Для съёмок машину 
полностью восстановили. А худож-
ник-постановщик аж за месяц по-
строил целую деревню в Калужской 
области. Хотя дома по сюжету будут 
разрушены в самом начале фильма, 
у каждого свой, особый стиль, рез-

ная отделка.

Режиссёр и автор сценария Алексей 
Сидоров поставил задачу: «рас-
сказать историю войны так, чтобы 
увлечь молодёжь и не вызвать про-
тиворечий у тех, кто еще хранит 
Великую Отечественную в своей 
памяти». Смотря на цифру, показы-
вающую кассовые сборы (111 335 336 
рублей и это только в первый день 
проката!), можно сделать вывод, что 

фильм был ожидаем многими зрите-
лями, в том числе и молодежью. Как 
взрослые, так и подростки поддер-
живают идею создания и развития 
российских патриотичных фильмов, 
потому что правда важно помнить о 
том, какой ценой мы сейчас живы. 
Значит, задача автора выполнена. 
Делая заключение, можно сказать, 
что фильм неплох, заставляет нас 

еще раз вспомнить о том времени, 
снова почувствовать ком в горле и 
испытать гордость за русский народ.

Снова о войне. рецензия на фильм 
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«Т-34» по данным ЕАИС собрал в российских кинотеатрах уже более 2 
млрд руб.  Это второй фильм в отечественной истории,  который смог 
переступить порог в 2  млрд рублей по сборам в России.  Первым в этом 
списке стоит «Движение вверх».

Авторы рассчитывают зацепить зрителей спецэффектами,  но 
летящие пули в слоу моушене уже никого не удивляют.

«»

«»

Диана Абдулкина
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В мире есть масса возможностей, 
чтобы проявить себя, свою активную 
позицию и потенциал. Социально ак-
тиные ребята у нас в городе всегда 
могут заняться очень важными и полез-
ными делами в составе волонтерского 
клуба «Восход». Кто такие волонтеры и 
чем они занимаются расскажет Алек-
сандра Базалук. 

Волонтёр - это человек, который на безвоз-
мездной основе («то есть даром») зани-

мается общестенно-полезными делами, это 
человек, который всегда готов помочь в любую 
минуту. Когда бы ты не обратился к нему за 
помощью.
Волонтёрский клуб "Восход" образовался в 
2015 году. В первое время после образования 
в состав клуба входило 5 членов. В начале 
2017 года началось активное развитие клуба, 
и сейчас восходовцев уже 20. Это ученики 8-11 
классов со всех трех школ Отрадного. Ребята 
под руководством Маргариты Геннадьевны 
Антипиной занимаются организацией об-
щественных акций (например, «Конфета за 
сигарету» против табакокурения), проведени-
ем просветительских мероприятий (семинар 
«стопСПИД» для старшеклассников), помо-
щью семьям с детьми инвалидами (привозят 
подарки, поздравляют с праздниками), пожи-
лым людям (привозят продукты, воду в част-
ном секторе) и многим другим. 

Маргарита Геннадьевна ответила нам на 
несколько вопросов и рассказала о дея-
тельности клуба. 

Почему Вы этим занимаетесь?

- Потому что это полезно 
для саморазвития и на 
благо народу.

- Какие основные идеи 
вашего клуба и чем он 
занимается?

- Основная идея - помочь людям от нашего 
города, проводить разные мероприятия и про-
свещать народ.

- Как проявляет себя молодёжь в клубе?

- Активно.

- Опишите образ молодого волонтёра.

Активный, с открытым чистым сердцем, гото-
вый помочь в любой момент .

- С какими проблемами сталкиваетесь?

Когда людям раздаешь ленточки или какие-то 
брашурки, могут послать, мягко, но послать. 
Ну и конечно мало времени.

- Какие особенности ведения волонтёр-
ской деятельности в провинции?

- Мы ориентируемся по жизненным ситуа-
циям. В первую очередь, это оторванность от 
активных движений, которые есть в Санкт-Пе-
тербурге, ограниченность бюджетов. Все при-
ходится делать «на коленке» и своими силами, 
поэтому, конечно, многие вещи, которые мы 
хотели бы и могли провести, нам неподвласт-
ны просто в силу нехватки финансов, кадров и 
других ресурсов.

ВОсход добра

Доброе сердце, бескорыстие, своя точка 
зрения и свобода от предрассудков

Член клуба, пктивистка Саша Микушева рас-
сказала нам, каково это - быть волонтером?

Как думаешь, кто такой во-
лонтер?

- Это ответственный, сознатель-
ный человек, который выбрал 
активную и общественно важную 
позицию и абсолютно бескорыст-
но помогает людям. 

- Почему ты решила этим заняться?

- Потому что мне кажется это важным и правиль-
ным, это развивает наше общество и каждого чело-
века в отдельности. К тому же, это эмоционально 
и интересно, здесь все на одной волне, постоянное 
общение, активная жизнь. 

- Как думаешь, в чем особенность вашего 
клуба?

- Несмотря на то, что нас мало, мы всегда в одной 
команде и участвуем во всем, акивны, готовы свер-
нуть горы. 

- Какими качествами должен обладать во-
лонтер? 
- Доброе сердце, бескорыстие, своя точка зрения и 
свобода от предрассудков.

- Что ты имеешь ввиду?
- В нашей стране очень много всяческих предрас-
судков: у нас часто, к сожалению, косо смотрят на 
инвалидов, людей иных взглядов и позиций. Это 
мешает нам развиваться и двигаться к свободному 
обществу, волонтер не должен вестись на такие 
настроения.

«»



Как это понимать
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Театальные выходные. 2 дня с Мейерхольдом - в Отрадном 
собрались детские театральные коллективы области

современное искусство
Как отличить настоящее искусство и жажду наживы совре-
менных художников.

размышлизмы

6
о жизни и людях
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новости

областной театральный конкурс24-25
   октября

собрал юных актеров в этот раз именно в нашем городе. 15 
коллективов, 2 дня, строгое жюри и всеобъемлющая любовь 
к театральному искусству.

3

Участниками стали любительские объе-
динения со всех районов области. Актеры 
в возрасте от 3-х (!) до 15 лет показыва-
ли на сцене ДК «Фортуна» свои лучшие 
постановки в различных жанрах. Самые 
маленьие театралы развеселили всех ми-
ни-спектаклем по рассказам Носова «Не-
знайка», ребята постарше - драматичным 
«Чучелом». Разброс жанров и подходов не 
давал скучать, все два дня в зале присут-
ствовали зрители, несмотря на то, что и 24, 
и 25 ноября мероприятие длилось до 11 
вечера. 
Победу одержала семья Манжинских.

Диана Абдулкина, фото: Ксюша Митрофанова

осенний танцевальй марафон приехал в отрадное4
   октября

 В первые три дня ноября г. 
Выборг объединил 10 волонтерских 
клубов из 9 районов Ленинград-
ской области. 
Все команды собрались, чтобы 
принять участие в фестивале «Мы 
вместе», посвященному Дню на-
родного единства. Общее количе-
ство участников конкурса соста-
вило более 100 человек возрастом 
от 14 до 17 лет. Честь защищать 
Кировский район на областном 
конкурсе выпала именно Волон-
терскому клубу «Восход» из города 
Отрадное. 
Участникам мероприятия нужно 
было проявить себя в TED-конфе-
ренции, показать свое ораторское 
мастерство на дебатах, выступить 
с выступлением на творческом 
вечере, презентовать свой клуб, 
принять участие в спортивных со-
ревнованиях и провести акцию на 

главной площади Выборга в честь 
Дня народного единства. 

3 ноября в концертном зале Дома 
Культуры прошла церемония 
награждения победителей. Клуб 
«Восход» привез в #Кировскийрай-
онЛО несколько призовых мест: 
1 место за TED-конференцию; 2 
место за выступление на дебатах; 
2 место за проведение акции; 3 
место за творческий номер. 

Настя Чубукина, Аня Матушинец, 
Юля Козак, Диана Кравцова, Оля 
Тишкина, Саша Микушева, Матвей 
Сучилин, Артем Салтыков и Мак-
сим Зуев огромные молодцы, 
достойно выступили на фестивале 
и защитили Кировский район.

Александра Микушева



культура4

Что есть настоящее искусство? 
Уже первобытные люди рисовали 
на стенах своих пещер, а сегод-
ня каждый имеет доступ к велико-
му наследию мировой культуры, 
сам может самовыражаться 
через творчество. Так где же за-
канчивается творчество обывателя 
и начинается настоящее искус-
ство?

Современное искусство уже стало сво-
еобразным бизнесом, но что хуже, пе-
рестает быть искусством. Сейчас даже 
бесталанность художника можно зама-
скировать под видом современного ис-
кусства. Поэтому стоит разобраться, что 
будет профанацией, а что нет.

Настоящее искусство – это искусство, 
которое пробуждает в человеке сильные 
чувства и эмоции, заставляет задумать-
ся о серьезных жизненных вопросах и 
способствует духовному обогащению, 
способствует повышению нравственно-
го уровня человека. А нравственность 
– дело серьезное. Настоящее искусство 
способно отвлечь человека от серой по-
вседневности, доставить удовольствие, 
помочь найти ключ к самому себе.

Современное искусство – это вид худо-
жественной деятельности, восходящий 
к модернизму и сложившийся во 2-ой 
половине ХХ века. За рубежом в 60-70-
ых годах художники искали альтерна-
тиву модернизму. Для этого художники 
искали новые образы, средства и мате-
риалы для самовыражения. Многие ста-
ли следовать за новым течением - «пост-
модернизмом», придерживаясь главной 
цели – исказить понятие о духовности. 
По сути, постмодернизм теперь подра-
зумевает под собой, что каждый человек 
– это свой отдельный мир. Сколько лю-
дей, столько и миров. Сегодня художник 
может обожествлять любой предмет, 
писать, что угодно. Часто эти произве-
дения не имеют определенных границ и 
переходят из одного в другой, часто до-
полняются, развиваются, смешиваются, 
и тем самым стирая границы определен-
ных жанров. Таким образом, появляется 

много различных поджанров. О многих 
вы даже не догадываетесь. Некоторые 
современные художники из кожи вон 
лезут, чтобы удивить, обратить на себя 
внимание, показать себя. В принципе, 
в этом нет ничего плохого, но зачастую 
стремление привлечь к себе внимание 
убивает всякий смысл и гармонию.

Часто люди не пони-
мают современное ис-
кусство. Оно и вправду 
очень странное. Порой 
бывает тяжело отли-
чить рисунок пятилет-
него ребёнка от якобы 
«произведения искус-
ства». Этому есть яв-
ные примеры в жизни. 
Возможно, слышали 
о нашумевшем слу-
чае, когда итальянские 
уборщики перепутали 
экспонат с мусором? 
В галерее современно-
го искусства Museion 
уборщики, увидев раз-
бросанные бутылки, 
окурки, конфетти, об-
увь и одежду, решили, 
что это последствия 
вечеринки и невоз-
мутимо собрали весь 
«мусор» в мешки. Как 
оказалось, что «му-
сор» был экспонатом 
«Прошлой ночью мы 
собирались танцевать» 
миланских художни-
ков Голдшмид и Кья-
ри. Это произведение искусства высме-
ивает пафосные вечеринки итальянских 
политиков, проходившие в 1980-е годы.

Еще, например, за рубежом есть теле-
шоу Antiques Roadshow, где эксперты в 
прямом эфире анализируют и оцени-
вают присланные произведения искус-
ства. Эксперт Стивен Флетчер пытался 
определить автора глиняного кувшина, 
украшенногогротескными изображени-
ями шести человеческих лиц. Он пред-
положил, что произведение искусства 
было создано Пабло Пикассо или кем-
то из его ближайшего окружения. Сто-

имость изделия, по мнению эксперта, 
составляла $30–50 тысяч. А как оказа-
лось, что этот горшок сделала одна жен-
щина – Бетси Соул - еще в свои школь-
ные года на уроке лепки.

И, думаю, если поискать, то таких случа-
ев можно найти много.

Так почему же так легко спутать совре-
менное искусство с рисунком ребенка 
или, что хуже, с мусором?

Если бездарный художник выберет сво-
им направлением традиционное искус-
ство, у него, очевидно, не будет шансов 
на успех, он не сможет состязаться с 
именитыми коллегами, но стоит доба-
вить щепотку абсурда, капельку прово-
кации и толику китча (а то и заполнить 
ими все пространство произведения), то 
эти шансы возрастают вразы - ты уже не 
бездарь, ты люксовый, малопонимае-
мый творец, тебе можно надеть на шею 

шарф и смотреть на всех свысока. 
Искусство не существует без контекста 
истории, оно вскрывает социальную 
реальность сегодняшнего дня. Иначе 
оно не искусство. Ложь автора и попыт-
ки дешево заработать можно заметить, 
имея некоторый богаж знаний и разви-
вая культурный уровень, наблюдая за 
жзнью и людьми. Если произведение 
существует в отрыве от Человека, то сто-
ит задуматься о его достоинстве. «Кон-
сервные банки» Уорхола - не просто 

банки, они появились в  момент, когда 
индустрия потребления стала погла-
щать Америку. 

Но других банок уже не будет. Их сделал 
Уорхол. Не будет и второго «Черного 
квадрата» Малевича. Они были первы-
ми, заметили и сделали то, что не делал 
никто до них. 
Чтобы понимать и отличать современ-
ное искусство, нужно учиться, как учат-
ся математике и физике.

Александра Микушева

как это понимать
Настоящее искус-
ство способно от-
влечь человека от 
серой повседнев-
ности, доставить 
удовольствие, по-
мочь найти ключ к 
самому себе.

«»



мимо жизни
Вечер. Уже стемнело, а я иду по пустой улице, наушники 
в ушах, капли дождя попадают на лицо. Иногда на встре-
чу идут люди, которые спешат с рабо-
ты домой. По мосту редко проносятся 
машины, обливая людей водой, а под 
мостом быстро течет река. Она такая ве-
личественная, никому не подвластная. 
Небо окрасилось в розово-оранжевые 
тона, а на горизонте еще видно солнце. 

Теплый дождь. Закат. Река под нога-
ми. Я остановилась и, облокотившись 
на ограждение, смотрела на воду, ухо-
дящую далеко за горизонт. Я вытянула 
руку и она тут же наполнилась дожде-
вой водой, а я лишь прислушалась к 
песне и стряхнула капли с руки. 

Спокойная песня. Умиротворение. В 
такие моменты ты слышишь песню 
по-другому. Ты проникаешься ею, а она 
проносится через всего тебя и достает 
до самого сердца. Ты даже ни о чем не 
думаешь, лишь смотришь на дождли-
вую улицу, прохожих, на самого себя в этом мире и просто 
продолжаешь жить, потому что так надо. Так надо. 

Но даже не в этом дело. Дело в окружающем тебя мире. Он 
настолько прекрасен, но ты этого не замечаешь. Каждый 
день ты проживаешь с мыслью "поскорей бы домой" или 
"когда же выходные" и даже не наслаждаешься жизнью, 
а она проноситься мимо тебя. И бежит время настолько 
быстро, что ты не заметишь, как тебя настигнет старость, 
а ты будешь думать: "Где мои будни, школа, универ, ра-
бота? Где моя жизнь?". А она уже прошла. А ты не заме-
чал вокруг таких простых, но таких прекрасных вещей как 
дождь, цветение цветка, закат и рассвет. 

Прямо сейчас начни наполнять жизнь красками. Беги на 
улицу, гуляй с друзьями, наблюдай закат и встречай рас-
свет с любимыми людьми. Или же ты не можешь. Уче-
ба - все, о чем ты думаешь. Тогда тоже не отчаивайся, ты 
должен отучиться, чтобы устроиться в этом мире. Просто 
так надо. Но если ты все же не хорошо выучился, то это 
не значит, что ты не можешь познать всех прелестей жиз-
ни. А ведь прелести жизни не заключаются в оценках, в 
твоем статусе или деньгах. Чудо живет в каждом из нас, 
несмотря на то, кем он является. Как в цветах. Только рас-
пустившаяся роза так благоухает и настолько красива, что 
от нее не оторвать взгляд. Но потом она завянет, но ты не 
должен забывать, что когда-то она была красива, а сейчас 
ее красота в засохших лепестках. Так и с людьми.

творчество4

Анастасия Игнатьева
Первое впечатление 

Дмитрий-человек, общение с ко-
торым всегда вызывает только по-
ложительные эмоции. Это очень 
открытый, добрый, жизнерадост-
ный человек по своей натуре. Он 
очень активный и целеустремлен-
ный. У него красивые карие глаза, 
светло-русые волосы, доброжела-
тельный и мягкий нрав, он очень 
легко находит общий язык с со-
беседником, во время беседы он 
всегда разговаривает с весёлой и 
открытой улыбкой. Его естествен-
ность, добрый характер, дружелюб-
ность притягивает людей. Зарисов-
ка внешности На первый взгляд, 
Дима очень весёлый, скромный че-
ловек. Средний рост, приятные чер-
ты лица, светлые, золотисто-карие 
глаза, светлые волосы, спортивное 
телосложение. Всегда хорошо, мод-
но одет. В нем есть что-то такое, что 
притягивает, заставляет посмотреть 
на него. Он всегда готов помочь, 
поддержать. Когда у меня были со-
ревнования по конному спорту, он 
пришел меня поддержать, я очень 
сильно волновалась, он говорил 
мне: « Ты должна обязательно быть 
в тройке лидеров» и мне его под-
держка всегда придавала сил. Ему 
можно доверить абсолютно все. 
Первая встреча состоялась на тре-
нировке. Еще в 5 лет Дима серьез-
но начал заниматься спортом. В 14 
лет он перешел из плавания в пя-
тиборье, и вот мы встретились на 
тренировочном манеже. В тот день 
он был очень веселым, рассказывал 
все то, о чем думает. Именно эта от-
крытость и доброта вызвали у меня 
интерес. Из нашего разговора в тот 
день я узнала, что он с 5 лет занима-
ется спортом, а вскоре получил пер-
вые награды. Уже в 9 лет он занял 
первое место на России, был отме-
чен в Москве за свои успехи и хоро-
ший результат. Участвуя в соревно-

ваниях по пятиборью, он стремится 
всегда быть первым, и у него это по-
лучается, за что он отмечен множе-
ством наград. В апреле я приходила 
к нему на Российские соревнования, 
каждому спортсмену нужна под-
держка, и я захотела поддержать 
Диму. Он был рад моему приходу, 
когда мы с ним разговаривали, я 
сказала: «Ты должен быть первым 
и попасть в сборную, ведь это твоя 
мечта.» К сожалению, я не смогла 
остаться и посмотреть все соревно-
вания, но потом Дима мне позвонил 
и сказал, что она стал чемпионом 
России и попал в сборную. Конечно, 
ему бывает тяжело, но он старается 
и у него это получается. Иногда тя-
жело совмещать школу и трениров-
ки, но и это он научился решать. Он 
хочет стать великим спортсменом 
и обязательно участвовать в Олим-
пийских играх, защищать честь 
страны по пятиборью. Дальнейшее 
общение После длительного обще-
ния с Димой мы поехали вместе с 
нашими родителями отдыхать. Это 
была очень веселая поездка, с каж-
дым днем я узнавала его все больше 
и больше. Узнала, что он еще очень 
хорошо фотографирует, у него мно-
го замечательных фотографий, на 
отдыхе он устроил фотосессию, по-
лучились очень хорошие фотогра-
фии. Мне всегда очень интересно 
пообщаться с Дмитрием, так как он 
позитивный и энергичный человек. 
Глядя на таких людей понимаешь, 
что невозможное-возможно. Дми-
трий оказал очень большое впечат-
ление на мою жизнь, наполнил мою 
жизнь новыми впечатлениями. Он 
всегда поддерживает меня в труд-
ных ситуациях, на соревнованиях. 
Благодаря ему, я никогда не сда-
юсь. Он вселяет в меня уверенность. 
Общение с ним всегда вдохновляет 
и поднимает настроение. Я очень 
рада, что у меня есть такой замеча-
тельный друг

Вера Кудрина

Портреты Ксюши Митрофа-
новой (6 класс)
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В наше время есть масса возможностей «прокачать» 
себя. Учиться чему-то новому нужно постоянно, чтобы 
успевать быть «на волне». Если у вас нет возможности 
выезжать куда-то или просто удобнее сидеть за ком-
пьютером, то проводите время с пользой на обучаю-
щих и познавательных ресурсах. Мы собрали несколь-
ко сайтов, где вы сможете найти массу интересных 
курсов на любой вкус.

www.coursera.org
Множество курсов на любую тему: програм-
мирование и биоинформатика, английский 
и информатика - лучшие преподаватели со 
всего мира поделятся с тобой знаниями.

duolingo.com
Изучение языков бесплптно. Очень актуально в 
наш время

ed.ted.com
TED - это постоянные конфе-
ренции на всевозможные темы. 
Формат лекций на TED - очень 
мотивирующий и доступный. Нет 
нудных нравоучений и непонятных 
оборотов - лекторы прежде всего 
хотят делиться своими идеями. TED 
ED - это образовательные лекции, 
в том числе, для школьников. Сове-
туем смотреть с субтитрами и в то 
же время изучать английский. Хотя 
многие лекции есть и на русском.

Yousician.com
Персональный учитель игры на ги-
таре. Хочешь нравиться девочкам - 
научись играть на гитаре. При том, 
не выходя из дома.

развивайся!


